

Abteilungsbericht



Bericht zur Mitgliederversammlung

Liebe Mitglieder,

die Mitgliederzahl von Fitness hat sich im letzten Jahr bedingt durch fehlende Neumitglieder um 16 Personen auf Stand 01.01.2021 235 Mitglieder verringert. Unser finanzieller Rahmen ist weiterhin ausgeglichen mit einem leichten Plus. Allerdings hatten wir weniger Einnahmen als im letzten Jahr, da die Beiträge von Nichtmitgliedern, bedingt durch den Ausfall der Kurse wegfielen.

Das Jahr begann für uns zunächst sehr gesellig, zogen wir doch wieder mit gut 30 Teilnehmern im ABBA Kostüm durch Biebers Straßen.

Nach dem Lockdown im März fand zunächst nichts mehr statt, doch unsere Übungsleiterinnen waren erfindungsreich und boten nach den Osterferien vereinzelt Videos zum mit machen an. Dies war aber nur der Anfang, bis sie per Zoom zum mit machen 10 verschiedenen Angebote auf die Beine stellten.

Mein Dank gilt wie immer, in diesem Jahr aber besonders, unseren engagierten Übungsleiterinnen, die uns mit ihrem Zoom Angebot doch noch zum Sport treiben anregten.

Unsere Abteilung hatte im letzten Jahr ihr 50-jähriges Bestehen. Dies wollten wir in einem größeren Rahmen am 21.08.2020 feiern. Dies viel ebenso, wie ein Ausflug oder die Weihnachtsfeier Pandemiebedingt aus. Am 09.07.2021 wollten wir die Jubiläumsfeier nachholen aber auch diesen Termin konnten wir nicht wahrnehmen.

Am letzten Wochenende im Oktober sollte unser Fitnesswochenende, welches die letzten beiden Jahre in der Rückersbacher Schlucht stattfand, in der Buchhügelschule veranstaltet werden. Aber zwei Tage davor wurde erneut der Lockdown verhängt, so dass wir auch diese Veranstaltung absagen mussten. Jetzt hoffen wir darauf, dass es in diesem Jahr, ebenfalls am letzten Oktober Wochenende ausgerichtet werden kann.

Beim erneuten Lockdown im November hatten die Übungsleiterinnen schon Erfahrung im Unterrichten per Zoom und das Programm wurde kurzfristig angeboten.

Soweit der Bericht der Abteilung Fitness

Irene Wagner
Abteilungsleitung